

comme la nappe d'autel, l'Amict et le Corporal, doit être de toile de lin, parceque, dit S. Thomas, " le lin représente plus fidèlement la passion de N.S.J.C. par les longs travaux qu'exige sa préparation." " La toile de lin, dit encore le même docteur, par sa blancheur indique la pureté de cœur," c'est-à-dire, la sainteté exigée par Dieu dans ses prêtres. Mais, de même que le lin de sa nature ne possède pas la blancheur, et l'acquiert seulement par d'ingénieuses et laborieuses opérations ; ainsi, de nous-mêmes nous n'avons pas la pureté de l'âme ; elle nous vient de la grâce de Dieu, que nous obtenons par la pratique des bonnes œuvres et surtout par la réception des Sacraments. La vue de l'Aube dont le célébrant est revêtu à l'autel, nous rappelle donc les considérations que nous venons d'énoncer ; et ces considérations nous font comprendre la prière que récite le prêtre en revêtant l'Aube bénite : " Lavez mon âme, Seigneur, et ôtez de mon cœur toutes les taches, afin que, purifié dans le sang de l'Agneau, je mérite d'avoir part aux joies célestes : "

*La Ceinture, ou le cordon qui retient l'Aube, désigne les liens avec lesquels le Seigneur fut garrotté, et les fouets de la flagellation ; elle est l'emblème de la chasteté. " Seigneur, dit le prêtre, ceignez mes reins de la ceinture de la pureté, et étouffez dans ma chair le sens de la volupté, afin que je conserve la vertu de continence et de chasteté."*

(A suivre).

---

### CAUSERIE

(Suite)

Il est beaucoup de femmes qui font tout le contraire. Avant leur mariage, il ne leur manquait que des ailes pour paraître des anges accomplis ; rien n'était plus séduisant que leur personne ; c'était une rose dans toute sa splendeur. Mais les roses se fanent vite, comme l'on sait ; quinze jours après les pétales de la belle fleur commencent déjà à tomber, et avant la fin de la lune de miel, il n'en reste que ce qui reste ordinairement d'une fleur fanée ; et le pauvre mari qui avait cru introduire le bonheur personnifié dans sa maison, s'aperçoit qu'il est attrapé comme souris au piège. Cette personne si pimpante lorsqu'elle était courtisée, est souvent dans une toilette impossible. Sous prétexte de migraines, elle reste au lit jusqu'à une heure avancée de la matinée. Sa maison est une vraie boutique de bric-à-brac, rien n'est à l'ordre ; vous